

# el FARO Melilla

www.elfarodigital.es

**Cultura** >19  
Una colección de fósiles, el embrión del Museo de las Ciencias Naturales

**Sociedad** >14  
AEPN denuncia la "situación inaceptable" de los menores extranjeros no acompañados

**Sucesos** >14  
Detenido un pasajero que llevaba 117 bellotas de hachís en el interior de su organismo



ENTREVISTA EN EL FARO DEL MINISTRO FERNÁNDEZ DÍAZ PREVIA A SU VISITA A MELILLA > 2 a 3

## “Marruecos colabora contra las células yihadistas de una forma estrechísima”

● El ministro Fdez. Díaz presentó ayer la oficina de asilo de Ceuta como un "impulso" a los derechos humanos > 4-5

● El presidente Imbroda pedirá hoy al ministro un nuevo paso fronterizo y "al menos" 50 guardias civiles y policías > 6



Manuel Ruiz Morales, Hijo Adoptivo:  
**“Melilla me ha dado más de lo que yo puedo darle”**

● La entrega de la distinción reunió a familiares y amigos en el Salón Dorado > 13

**Imbroda no da credibilidad a la acusación de cohecho sobre Calabuig**

● La socialista Rojas exige un Pleno monográfico para tratar el 'caso Ópera' > 9 y 10

**Rescatan a una subsahariana embarazada de 6 meses oculta en un coche.** > 15

**El juez absuelve a la fotógrafa Ángela Ríos** > 15

**Melilla, una ciudad universitaria, una propuesta de Cpm** > 11

### MARITIMA PEREGAR, S.A.

ALMACENES Y DISTRIBUCIÓN

Oficinas en Melilla

C/La Hortensia, nº11, Polígono Ind. SEPEs - 52006 Melilla  
Tlf: 952 6962 62 - Fax: 952 67 19 21 - Apdo. Correos nº873  
e-mail: peregar@peregar.com

Delegación en Málaga

SERVIMAD, S.L. - Estación Marítima 1ª Planta, Ofic. E9 y 11 - Málaga  
Tlf: 952 60 26 96 - 952 60 26 97 - 952 26 98 - 952 60 19 09  
Fax: 952 60 16 99

NAVIEROS · CONSIGNACIONES · TRÁNSITOS · ADUANAS





El presidente de la ciudad, el profesor Ruiz Morales y el delegado del Gobierno, tras el acto.



El presidente de la Ciudad le hace entrega de una insignia.



Miembros de la UGR posan junto a Ruiz Morales.



Ruiz Morales, junto a dos de sus hijos, su mujer, el delegado del Gobierno y un amigo.

## Ruiz Morales: "Melilla me ha dado más de lo que yo puedo darle"

● Este profesor de Medicina de la UGR recogió ayer su título como Hijo Adoptivo de la Ciudad

D.N. MELILLA

El profesor granadino de Medicina de la UGR y director de los Cursos de Verano de Melilla, Manuel Ruiz Morales, recibió ayer de manos del presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, el título de Hijo Adoptivo de la Ciudad. Ruiz Mo-

Afirma que el título es "un apoyo la cultura" más que a sus "humildes méritos"

rales aseguró que desde hace más de 20 años tiene "un compromiso personal con Melilla" por la "hospitalidad" que siempre ha recibido de sus gentes, así como por "la amistad" de muchos melillenses. Pero con este reconocimiento, aseveró que dicho compromiso va más allá. "Melilla me ha dado más de lo que yo puedo darle", afirmó.

El creador de los Cursos de Verano de la UGR en Melilla destacó ayer en un breve discurso que podía definir su emoción en tres palabras: Gratitud, amistad y honra. Ruiz Morales explicó que la primera vez que aterrizó en la ciudad fue para atender una demanda de los médicos de Melilla. Su objetivo fue diseñar un curso que permitiera a los médicos de la ciudad estudiar sus tesis desde aquí y conseguir un paso más en su formación académica: Ser doctores en Medicina.

Ese primer contacto con la ciudad le llevó a otros muchos con la puesta en marcha de cursos de

lengua tamazigh o la implantación en Melilla de una de las iniciativas de formación para adultos que mejor funcionan, como es el Aula para Mayores de la UGR.

### 'Gracias' y 'honra'

De la organización de todos estos proyectos, Ruiz Morales ha ido formando un gran tejido de amistades. Muchos de esos amigos estaban presentes en el acto de entrega del título de Hijo Adoptivo de Melilla que tuvo lugar en el Salón Dorado, donde este profesor también estuvo arropado por miembros del Campus la UGR y un gran número de familiares.

Otro de los temas que resaltó este profesor de la UGR es su gratitud a su familia, sus amigos y a la Asamblea de Melilla por otorgar por unanimidad este reconocimiento. Este título es "un apoyo a la cultura más que a mis humildes méritos", aseveró.

Asimismo, explicó que es una "honra ser melillense", porque el

acto de ayer no sólo le reconocía como tal, sino porque le ha permitido ver y sentir todo el cariño que muchos ciudadanos de Melilla le tienen desde hace años.

### Conocedor de Melilla

El presidente de la Ciudad también habló sobre los motivos que han llevado a la Asamblea a votar a favor de que Ruiz Morales fuera reconocido como Hijo Adoptivo, un título que ya tiene, por ejemplo, el ministro de Exteriores, José Manuel García Margallo. Imbroda destacó que este profesor de la UGR "ha vivido y sabe de nuestras tradiciones y las ha dado a conocer como una herramienta de con-

Imbroda asegura que Ruiz Morales "ha vivido y sabe de nuestras tradiciones"

vencia". Así, aseveró que Ruiz Morales "se siente melillense" desde hace años, pues en su corazón ya se identificaba con esta ciudad. Ahora, gracias a este título, apuntó, "será oficial".

Imbroda señaló que con este reconocimiento al director de los Cursos de Verano se agradece que haya sido un embajador de las bondades la cultura melillense. Además, el presidente insistió en la "humanidad" no sólo de su formación, sino de su implicación con la sociedad.

Pero antes de que Ruiz Morales recibiera su título de Hijo Adoptivo de Melilla, el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani, fue el encargado de presentarle ante el público. El Barkani es amigo personal de este profesor de la UGR desde hace muchos años. De hecho, fue el delegado del Gobierno, cuando estaba encargado de la parte de formación del Colegio Oficial de Médicos de Melilla, el que instó a Ruiz Morales a preparar un curso de postgrado para los doctores de la ciudad.

El Barkani resaltó de "este compañero de profesión" su capacidad para comprometerse con cualquier proyecto de formación con total "entrega y sin escatimar en esfuerzos", como siempre ha hecho con Melilla.